



Klönabend in Schliestedt und Vorstellung der AED Gruppe

Am vergangenen Mittwoch lud Schliestedt's Ortsbeauftragte Desiree Kiegeland die Bürger wieder zu einem "Klönabend" ins Dorfgemeinschaftshaus ein. Es wurde über Themen wie z.B. Verkehrsberuhigung in der Schlosstraße und der Eitzumerstraße gesprochen, sowie die anstehenden Veranstaltungen. Anschließend gab es einen gemeinsamen Ausblick auf die geplanten Aktivitäten im Jahr 2025.

Begrüßen konnte Desiree Kiegeland auch die AED-Gruppe der Freiwilligen Feuerwehr Schliestedt. Ortsbrandmeister Alexander Otte stellte die Arbeit der Gruppe mit einer Präsentation vor und demonstrierte mit den Kameraden und Kameradinnen die Abläufe während einer Reanimation an einer Übungspuppe. Auch die Bürger und Bürgerinnen wurden mit einbezogen und unterstützten die Übung tatkräftig.

Zum Abschluss appellierte Alexander Otte an die Anwesenden, keine Scheu zu haben, bei einem Notfall zu helfen und lud alle interessierten Anwohner zum nächsten Übungsdienst ein.